

Die Zürcher Architekten Kaschka Knapkiewicz und Axel Fickert sind seit drei Jahrzehnten wichtige Exponenten der Schweizer Architekturszene. Besonders ihre Wohnbautentwürfe haben Standards gesetzt und eine ganze Generation von Architekten beeinflusst. Heute gehören sie zu den aktivsten Wohnungsbauern Zürichs, die immer wieder Lösungen erfinden und gleichzeitig historische Vorbilder reflektieren. Das Buch dokumentiert und erläutert eine Auswahl von 20 Wohnbauten und -projekten und versammelt in einem Katalog alle relevanten Wohnungsgrundrisse samt historischen Referenzen.

The Zurich-based architects Kaschka Knapkiewicz and Axel Fickert have been major players in Swiss architecture for three decades. Their residential developments in particular have set new standards and have influenced a whole generation of architects. Now counted among Zurich's most active builders of new housing, they continue to develop solutions that not only break new ground but also reflect historical models. This catalogue presents a selection of twenty projects, all of which are documented and explained on the basis of layouts and historical references.